
 

 

 

 

 

 

国際ロータリー第２５５０地区 

石田順一ガバナー公式訪問 
 

１．石田ガバナー御出迎え （午前9：30） 

２．会長・幹事懇談会（壬生町城址公園ホール学習室） 

出席者：石田順一ガバナー（真岡RC）、片柳均ガバナー補佐（栃木南RC）、馬場照夫様（真 

岡RC）、田辺幸夫様（真岡RC）、髙山英城会長、中山健幹事。 

＊記念撮影（感染防止のため、6名のみで記念撮影） 

３．例会（午前10：30 壬生町城址公園ホール研修室） 

＊石田ガバナー入場 

＊お客様紹介（安楽SAA） 

石田順一様（国際ロータリー第2550地区ガバナー）、片柳均様（第6グループガバナー補佐） 

馬場照夫様 [真岡RC(職業奉仕委員長）]、田辺幸夫様[真岡RC(親睦活動委員）] 

＊会長挨拶（髙山会長） 

  ・本日は、石田順一ガバナーをお迎えしての公式訪問です。石田ガバナーを始め、片柳ガバ 

   ナー補佐、随行者の方々には、朝早くからお越し頂き有り難うございます。 

  ・今日の下野新聞に壬生町と会員制倉庫型店舗を展開するコストコホールセールジャパンが 

   福田富一知事の立会のもと県庁にて立地協定を締結し、壬生町（六美町）に来年のゴール

デンウイークまでに開店予定と記載がありました。今年の11月には当クラブの「論語検定

支援」の集大成である「全国藩校サミット壬生大会」が開催され、来年の5月には壬生町新

庁舎が開庁されます。それに合わせて、当クラブの40周年記念事業として新庁舎に「世界

時計」を寄贈致します。壬生町の活性化に貢献出来ることは大変嬉しく思います。 

  ・先程、別室で開催されました会長・幹事懇談会にて石田ガバナー始め皆様より数々のご指 

導を頂きました。若い会員を増強して組織の若返りを重点目標に取組んでいけば、50年先 

のクラブ継続が安泰であろうと思われます。2年続けての会長を務めさせて頂きますが、皆 

様のご協力をよろしくお願い致します。 

＊幹事報告（中山幹事） 

 ・国際ロータリー財務部より「クラブ請求書」が届いております。（合計 732.00＄） 

   RI 人頭分担金（前期：700＄）、規定審議会（20＄）、ロータリーマガジン（12＄） 

 ・国際ロータリー経理室より「R財団への寄付に関して」が届いております。 

昨年度中 1月～6 月にご寄付をいただいた個人寄付者の皆様への確定申告用の寄附金領 

収証は、8 月中旬頃、各ロータリークラブ宛にお送りする予定です。 

  ・米山記念奨学会より「寄付金納入明細表及び寄付金納入明細総合表」が届いております。 

    個人平均寄付額順位では、栃木県（2550 地区）は第 9位でした。（2021 年 6 月 30 日現在） 

    以上回覧しますので、ご確認をお願いします。 

  ・次週（8/4）の例会は、星の宮 CC の例会場で開催となりますので、宜しくお願い致します。 
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＊ニコニコ・親睦ボックス（新井例会企画・友愛・家族・ニコニコ親睦ボックス委員長） 

  ・石田順一ガバナー （本日は、宜しくお願い致します） 

・片柳均ガバナー補佐（夏真っ盛り、第6G最初のガバナー公式訪問。宜しくお願い致します） 

・馬場照夫様（本日は、宜しくお願い致します）・田辺幸夫様（宜しくお願い致します） 

  ・髙山会長 （石田ガバナーよろしくお願い致します） 

・中山幹事 （ガバナー訪問、歓迎致します） 

・安楽SAA  （石田順一ガバナー公式訪問を祝して） 

・栗原会員・松本会員・黒川会員・刀川会員・渡邉会員・川嶋会員・奈良部会員・篠原会員・ 

中山博文会員・福田会員・新井会員（石田順一ガバナー公式訪問歓迎） 

本日のニコニコボックス投入額：12,000円  親睦ボックス投入額：26,000円 

合計：38,000円         累計：76,000円   

＊本日の花言葉（篠原例会企画・友愛・家族・ニコニコ親睦ボックス副委員長） 

・トルコキキョウ（希望）[名前は、花の見た目がトルコ人のターバンの姿に似ていることか 
らとか、もともとの紫の花色がトルコ石の色、はたまた海の色から名づけられたと言われ 
ています。花言葉の由来は、品種改良の「希望の光」であったということから付けられた 
と言われています。新たな未来へ踏み出す人に「頑張れ」と背中を押すような気持ちを込 
めて、光輝く人生の門出をお祝いする花です。] 

＊バナー交換 

＊石田ガバナープロフィール紹介（髙山会長） 

 生年月日：1955年3月30日（66歳） 所属：真岡ロータリークラブ  職業分類：葬祭業 

 ロータリー歴：1996年入会  2007年～2008年クラブ幹事  2012年～2013年クラブ会長 

        2018年～2019年第４グループガバナー補佐 

＊石田ガバナー卓話 

 本日は、皆様と対面でお会い出来て嬉しく思います。コロナ禍の中、ロータリー活動では、 

 ご苦労されていると思います。そのような中でも地区に対して、ご支援ご協力を頂きお礼 

申し上げます。 

本日はビジョン声明を達成するための行動計画についてお話したいと思います。まずは、 

シェカール・メータ2021-2022年度RI会長のビデオメッセージをご覧頂きたいと思います。 

ビジョン声明：私たちは世界で、地域社会で そして自分自身の中で 持続可能な 

良い変化を生むために 人びとが手を取り合って 行動する世界を目指しています 

ビジョンを達成するため、今後５年間の活動を方向づける４つの優先事項が定められました 
① より大きなインパクトをもたらす  ②参加者の基盤を広げる 
③ 参加者の積極的なかかわりを促す  ④適応力を高める 

メータ会長は、全世界の会員数は、過去 20 年間、約 120 万人のまま横ばいで、2022 年７ 

月 1日までに 130 万人に増やすため「Each One.Bring One」（みんなが一人を入会させよう） 

は、今後１７ヶ月間、全会員がロータリーに一人を入会させることを求められました。 

    今年度の地区スローガンを「～未来のクラブを描きましょう～」とさせて頂き、目標を 
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10 項目掲げました。その中で、会員増強については、各クラブ純増２名を目指しましょう。 
会員を増やすことも大切ですが、退会者を出さないことがさらに重要です。 

また、IT 活用の推進 「My Rotary への登録を促進」、「ロータリークラブセントラルへの全クラ 

ブ登録を促進」を掲げました。詳細については、マイロータリーからご覧頂けます。 

来年、2022年6月4日～8日まで開催されます国際大会（米国ヒューストン）への会員多数の参加 

をよろしくお願いしたいと思います。 

＊新入会員入会式（石田ガバナーによって執り行う） 

・福田明宏様にロータリークラブから「会員章（バッジ）」が贈呈されました。 

＊謝辞（髙山会長） 

・本日は、有り難うございました。石田ガバナーから「多様性、公平さ、開放性（DEI）」が 

大切だと貴重な卓話を頂きました。大変勉強になりました。今後の活動に活かしていきた 

いと思います。本来ならば、この後オープンディスカッションを予定しておりましたが、 

栃木県内のコロナ感染者が 100 人を超える状況のため、ガバナーから中止にしたいとあり 

ましたので、これにて公式訪問を終了させて頂きます。 

＊点鐘（髙山会長） 

４．石田ガバナー退出（12：00お見送り） 
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RI 会長メッセージビデオ      入会式：福田明宏会員     例会（国歌斉唱、四つのテスト） 

 

８月 会員増強・新クラブ結成推進月間 

8 月  4 日（水） クラブ協議会（各委員会計画発表）     理事会 星の宮 CC 

11 日（水） 休会（山の日）  

18 日（水） 休会  

25 日（水） 休会（28 日に振替）  

28 日（土） 移動例会（7・8・9 月誕生会） 午後６時から 日本料理「篠」 
 

 


